

## Los vecinos de Yerri ya pueden solicitar libros de la biblioteca a domicilio

**Podrán hacerlo por teléfono e internet, y la entrega y recogida se realizará una vez al mes cristina solano**

Arizala. Desde esta semana, los vecinos de Yerri ya pueden solicitar libros a domicilio de la biblioteca del valle. Este sistema pretende hacer llegar los ejemplares a las 19 localidades que conforman el Valle de Yerri.

Los vecinos que deseen recibir los libros deben solicitarlo previamente a través del teléfono 948 536313, dejando un mensaje en el contestador o a través del mail [ludotekadeierri@hotmail.com](mailto:ludotekadeierri@hotmail.com).

Una vez realizado el pedido, la responsable de la biblioteca, Jordina Díaz, y el de los Servicios de Base de la Mancomunidad de Iranzu, Isaac Díez, acercarán los ejemplares hasta las localidades. La entrega se realizará una vez al mes, que será el mismo día que recogerán los que ya se hayan leído. En un principio la fecha de entrega y recogida a domicilio será el primer viernes de cada mes, aunque como explica I. Díez, esto variará dependiendo de las necesidades y las propuestas de los lectores.

El objetivo de esta iniciativa, que se comenzó a fraguar antes del verano, es que todos los vecinos puedan acceder a la biblioteca independientemente de la distancia entre sus localidades y la capital del valle de Yerri, Arizala, que es donde se encuentra la biblioteca. "Yerri es un valle muy extenso y a muchos no les viene bien acercarse a Arizala a por los libros. Con este proyecto queremos que lo tengan más fácil, sin dejar por supuesto de ofrecer el préstamo presencial", señala Jordina Díaz.

El fondo documental de más de 3.000 ejemplares se ha creado a través de las donaciones de los propios vecinos. "Han ido entregando los libros que ya habían leído, ahora los estamos catalogando", explica Díaz. Las novelas conforman el grueso de la biblioteca aunque también hay un importante número de diccionarios, obras completas y ejemplares de carácter infantil y juvenil.

### Listado completo

Para que los vecinos conozcan qué libros están a su alcance, hace unos meses se envió una carta a todos los domicilios en la que se recogían todos los títulos con los que cuenta la biblioteca. Además, esta misma semana se ha vuelto a enviar un tríptico en el que se exponen las novedades que se han sumado al fondo documental.

Si este proyecto continúa adelante y la acogida de los vecinos es buena, Díez plantearía a la corporación de Yerri que incluyesen una partida presupuestaria para adquirir más libros. "De momento tenemos muchos y vamos a ver cómo funciona. Si los vecinos llaman y solicitan libros y el sistema funciona, a lo mejor habría que comprar más, pero por el momento, no hace falta", apunta.

Desde el servicio se anima a todos los vecinos del valle para que soliciten libros. "Animamos a que los pidan, que gustosamente se los entregaremos", señala Isaac Díez. Por el momento y a tan sólo cuatro días desde su puesta en funcionamiento la respuesta de los vecinos ha sido de sorpresa. "Nos han comentado que es una buena idea, qué será muy cómodo. Ahora veremos si funciona", apunta Jordina Díaz.